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da sind wir halt dann unterschiedlicher Meinung. Ich halte es für richtig, dass in einem
Fußballverein nicht nur Wirtschaftsfachleute, Politiker, Anwälte, Sponsorenvertreter, Investoren
in Gremien wie im Aufsichtsrat sitzen, sondern man auch einen Platz für einen von den
Fangremien ausgewählte Person hätte freimachen können.

Somit bleiben halt jene die von der MV gewählt werden.

Für mich besteht nun mal noch ein gewisser Unterschied zwischen einem Fussballverein und
einem reinem Wirtschaftsunternehmen, in dem nur obige Personen gruppen vertreten sind.
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